

集めた署名は本部へ集中！

首相官邸幹部が「個人的見解だが核保有が必要だ」と語ったことが報じられました。非核三原則を真っ向から否定する発言です。



改憲発議 NO!新署名	730 筆
核兵器禁止条約批准	652 筆
医療機関存続支援	144 筆
健康保険証を残せ	379 筆
マイナ強制反対	371 筆
介護保険抜本改善処遇改善	255 筆

餅つき大会で署名集め

白鳥・亀有支部合同の餅つき大会が12月13日(土)に行われ160名の方が参加して楽しみました。当日は受付に署名用紙を置いて呼びかけました。医療機関存続支援の署名は29筆、核禁条約批准の署名は32筆集まりました。行事には署名用紙を用意しましょう。



望年平和パーティー

12月20日(土)に社保平和委員会主催の望年平和パーティーが開催されました。首相官邸幹部の核兵器保有発言や高市首相の存立危機事態発言に危機感を感じているとの発言や、OTC類似薬の保険外しや医療・介護の経営危機の状況、12月からマイナ保険証の利用が一気に増えた事、補聴器助成にかかわった経験なども話されました。ハーモニカ伴奏で楽しく合唱もしました。来年は2月14日にバレンタイン行動、3月8日に平和ツアーリーを予定しています。皆さんのご参加をよろしくお願いします。

バレンタイン行動 2026

2月14日(土)亀有駅 14時～15時

医療・介護署名、核禁条約批准署名も行いながらカードを入れたポケットティッシュ500個を配布します。※12時30分から本部1Fでカードの封入作業を行います。

